



大型観光キャンペーン推進協議会

平成19年1月からNHK大河ドラマで「風林火山」が放映されることになりました。これを機にその後3年間にわたり、県、市町村、関係団体・企業が協働し、富士の国やまなし「風林火山」観光キャンペーンを実施することが、4月18日に設立された大型観光キャンペーン推進協議会(会長 山本栄彦知事)で決定されました。

### 富士の国やまなし「風林火山」観光キャンペーン実施を決定

このキャンペーンでは、まず今年度、「風」歴史と文化の恵み「林」農山村地域の恵み「火」産業の恵み「山」山岳地域の恵みの4つのコンセプトにより本県の豊かな観光資源を見直し、山梨ならではの魅力ある誘客メニューづくりを行います。また、来年度にはNHK大河ドラマ「風林火山」の放映にあわせ、たキャンペーンを、さらに平成20年度にはJR6社による観光宣伝事業「アステイネーションキャンペーン」と連携した誘客宣伝を全国に向けて展開します。



NHK大河ドラマ「風林火山」講演会



子どもメンタルクリニック・発達障害者支援センター開所式

心のケアが必要な子どもや発達診断が必要な方の治療を目的とした「子どもメンタルクリニック」が、4月10日に甲府市にある県福祉プラザ内に、12日には、南都留合同庁舎敷地内に移転新築した都留児童相談所内に開設されました。クリニックには、児童精神科の医師が常勤し、情緒や行動に問題を抱えていたり、虐待を受けた子どもなどのケアにあたります。県福祉プラザでは、木曜日を除く平日、都留児童相談所では、毎週木曜日に診療を行います。

また、県福祉プラザ内には、「発達障害者支援センター」も同時に開設されました。社会福祉士や臨床心理士など4人が、発達障害児(者)や家族からの相談に応じ、発達支援や就労支援などを関係機関と連携して行います。相談日は、月曜日から金曜日、相談は無料です。

### 「子どもメンタルクリニック」「発達障害者支援センター」を開設



子どもメンタルクリニック診察室

### 首都圏での山梨の田舎紹介・相談窓口「グリーンカフェやまなし」オープン

東京日本橋にある本県の観光や物産の情報発信拠点「富士の国やまなし館」に、グリーンツーリズム全般の総合窓口となる「グリーンカフェやまなし」が、6月13日開設されました。

この総合窓口は、首都圏在住の個人、企業・学校などを対象に、山梨における農林業体験や田舎暮らしなどに関する情報提供を行うとともに、二地域居住なども視野に入れた継続的な交流活動を展開するための拠点としての役割を果たしていきます。



グリーンカフェやまなし

### 「笛吹川フルーツ公園くだもの館」リニューアルオープン

山梨市にある「笛吹川フルーツ公園くだもの館」が6月1日リニューアルオープンしました。

館内中央は、山梨を代表する果物の生産量や栽培地域などを地勢とともに音声と映像で紹介する「くだもの里・山梨コーナー」としてリニューアルされました。

また、体験コーナーには、装置からでる香りで、何の果物かを当てる「フルーツアロマクイズ」などを新設し、子どもから大人までゲーム感覚で楽しめる施設となりました。



くだもの里・山梨コーナー

### 交通安全教育の総合拠点施設「山梨県総合交通センター」落成

子どもからお年寄りまですべての県民が「参加・体験・実践」を通じて交通安全を学ぶことができる「山梨県総合交通センター」の落成式が、4月12日、南アルプス市で行われました。

センターには、運転免許の試験や更新などを行う運転免許センター機能に加え、運転シュミレーターなどの各種体験機器を備えた学習ルームと自転車・電動車いす・歩行者用の体験コースが併設されています。



シートベルト衝撃体験(学習ルーム)

### 県立博物館 開館記念特別展「よみがえる武田信玄の世界」開催

県立博物館では、開館記念特別展「よみがえる武田信玄の世界」が、3月28日から5月14日まで開催され、2万人が訪れました。

この特別展では、武田家の家宝であった楯無鎧の復元品、成慶院(和歌山県)所蔵の重要文化財「武田信玄画像」、岩国美術館(山口県)所蔵の「川中島合戦図屏風」など130点あまりが展示され、来館者は、はるかなる戦国時代を生きた武田信玄に思いを寄せていました。



武田信玄にまつわる展示品